

Betr. Einladung zur Mitgliedschaft in der Senioren-UnionKreisverband

Sehr geehrtes CDU Mitglied,

wir wenden uns heute an Sie, um Sie als Mitglied für die Senioren-Union zu gewinnen. In gewisser Weise stellt uns diese Einladung vor ein Problem, denn viele Menschen verbinden mit dem Begriff „Senior“ oder „Seniorin“ die Vorstellung von „alt“. Dieser Automatismus „Senior = alt“ trifft aber in der heutigen Zeit auf die meisten Menschen über 60 nicht zu. "Alter" findet zu einem großen Teil im Kopf statt.

Alt ist man erst dann, wenn man an der Vergangenheit mehr Interesse hat als an Gegenwart und Zukunft.

Besonders in einem Verband wie der Seniorenunion, der sich an Menschen ab 60 wendet, gehört man in den 60ern eben nicht zu den älteren Mitgliedern, sondern zu der Gruppe der Jüngsten. Diese Gruppe der jungen Senioren ist es, von der die Impulse ausgehen können, die *den* Weg unseres Verbandes in den kommenden Jahren prägen sollen.

Mit unserem Jahresprogramm, das wir Ihnen auf der Rückseite dieses Schreibens zusenden, bieten wir unseren Mitgliedern ein breites Spektrum von Informationen, interessanten Besuchen bei lokalen Firmen und Vorträgen zu aktuellen Themen an und laden zur Teilnahme ein.

Wenn Sie sich also so jung fühlen, wie die meisten Menschen in Ihrem Alter das tun, dann ist jetzt der richtige Zeitpunkt, unserer Seniorenunion beizutreten und mit Ihrer Erfahrung und Ihrer Aktivität unser Programm mitzugestalten, das wir für unsere Mitglieder organisieren.

Wir legen diesem Brief deshalb ein Beitrittsformular bei und hoffen, dass Sie es nutzen, um unserem Verband mit Ihrer Mitgliedschaft neue Impulse zu geben.

Sollten Sie noch nicht überzeugt sein, steht Ihnen der Vorsitzende der Senioren-Union **Stadt für ein persönliches Gespräch gern zur Verfügung.**

Mit freundlichen Grüßen